



Foto: Hispantv.

El rey de Arabia Saudita, Salmán bin Abdulaziz al Saud, ha invitado al presidente de la República Islámica de Irán, Ebrahim Raisi, a realizar una visita de Estado a Riad, comunicó el subjefe de gabinete de la presidencia iraní para asuntos políticos, Mohammad Jamshidi.

El 10 de marzo, Irán y Arabia Saudita firmaron un acuerdo para reanudar sus relaciones diplomáticas, rotas desde 2016, y se prevé que en ambos países se reabran las embajadas en un plazo de dos meses.

"En una carta al presidente Raisi, el rey de Arabia Saudita dio la bienvenida al acuerdo entre los dos países hermanos (y) lo invitó a Riad", escribió Jamshidi este domingo en su cuenta de Twitter, agregando que el mandatario iraní "agradeció la invitación".

Por otro lado, esta misma jornada el ministro de Asuntos Exteriores iraní, Hossein Amir Abdollahian, anunció que los dos países acordaron celebrar una reunión entre sus principales diplomáticos. Agregó que se habían sugerido tres lugares para el encuentro, sin especificar cuáles.

El acuerdo entre Teherán y Riad fue alcanzado con la mediación de China durante unas conversaciones trilaterales celebradas en Pekín, donde, desde el 6 de marzo, el secretario del Consejo Supremo de Seguridad Nacional iraní, Ali Shamkhani, había mantenido intensas negociaciones con su homólogo saudita, Musaad bin Mohammed Al Aiban, para resolver las diferencias entre los dos naciones.

En la declaración conjunta emitida por Irán, Arabia Saudita y China, los dos países islámicos hicieron hincapié en el respeto a la soberanía y la no injerencia en los asuntos internos de la otra parte. Además, pactaron aplicar su acuerdo de cooperación en materia de seguridad firmado el 17 de abril de 2001, así como llevar a la práctica el acuerdo de cooperación económica, comercial, técnica, científica, cultural y deportiva firmado el 27 de mayo de 1998.

Riad y Teherán, rivales regionales durante décadas, vieron sus relaciones agravarse tras la ejecución del prominente clérigo chiita Nimr al-Nimr en Arabia Saudita en enero de 2016. El mismo año, el reino árabe rompió lazos con Teherán después de que manifestantes atacaran la embajada saudí en la capital iraní.

En el conflicto de Yemen, activo desde 2014, Irán ha apoyado a los insurgentes hutíes, que luchan contra la coalición internacional liderada por Arabia Saudita.

En 2019 Riad culpó a la República Islámica de los ataques contra sus instalaciones petrolíferas, que dejaron sin suministro a la mitad del país.

**(Tomado de [RT en Español](#))**